



Pièces	4 Pièces
Superficie	143 m²
Référence	2362
Prix	795 000 €

St-Raphaël

Appartement à vendre (83700)

Découvrez cet appartement exceptionnel de 143 m², situé au dernier étage d'un immeuble à Saint-Raphaël. Ce bien rare sur le marché comprend 4 pièces, dont 3 chambres, et offre un espace de vie lumineux grâce à son exposition Est-Ouest. Vous disposez d'un vaste séjour salon de 57 m² qui s'ouvre sur une terrasse de 77 m², idéale pour profiter des journées ensoleillées. L'appartement est aménagé et équipé, avec une cuisine aménagée et équipée, climatisation réversible. Vous bénéficierez également d'une salle de bain et d'une salle d'eau. Situé à seulement 10 minutes à pied de la mer et à ...

Discover this exceptional 143 sq m apartment, located on the top floor of a modern building dating from the 2000s in Saint-Raphaël. This rare find on the market comprises four rooms, including three bedrooms, and offers a bright living space thanks to its east-west orientation. You'll enjoy a spacious 57 sq m living room opening onto a 77 sq m terrace, ideal for soaking up the sun. The apartment is fully furnished and equipped, with a fitted and equipped kitchen and reversible air conditioning. You'll also benefit from a bathroom and a shower room. Located just a 10-minute walk from the sea ...

NESTENN SAINT-RAPHAËL

60 rue Gambetta - 83700 ST-RAPHAËL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

